

あたたかく、たくましく、共に学び高め合う高西つ子の育成  
合言葉「やってみよう！できる できる できる！」

# もみじ葉



令和5年（2023年）9月15日〔金〕

諫早市立高来西小学校

校長 吉田 耕二

E-mail

e-takakinishi@isahaya-snet.ed.jp



高西HP QRコード

長い夏休みを終え、子どもたちが学校に戻つてきました。登校時のあるいさつは力強く、子どもたちの元気な姿をうれしく思いました。  
一学期は、一番長く、普段の学習に加え、校外での学習や行事が多い学期です。今年度の合言葉「やってみよう！」と、挑戦することから得る学びをたくさん経験してほしいと願っています。その中で、一人一人の子どもが成長できるよう、高来西小全職員で教育活動を進めてまいります。お気づきのことやご相談などあれば、遠慮なく学校へご連絡ください。

さて、残念だったのは、八月九日に実施予定だった平和集会が、台風のため中止になつたことです。四年生はここに向けて準備してただけに特に残念に思つたことでしょ。そこで、十三日の昼の時間に平和についての発表会をしました。子どもたちは堂々とした態度で発表しました。それは、全校のみんなに伝えようという思いを感じるものでした。（各学年の平和作文発表は給食時に校内放送で行いました）感謝するのは、休み中に、大きな事故や事件・病気などの連絡がなかつたことです。きっと、保護者のみなさんが声掛け、見守りをしつかりと行つてくださったおかげです。（特に熱中症を心配していました）また、運動場や畑なども、八月

# わたりみよーひー！で 一学期も大きくなりよー！

二十七日に行つていただいたPTA除草作業です。いぶんすつきしました。おかげさまで「子どもたちが戻つてくる準備を万全にしていただきました。本当にありがとうございました。おかげさまで、校舎内は用務員さんがワックスかけをし、ピカピカにしてくださいました。

予定していたPTAの「アッジビ大会と懇親会はあまりの暑さのために十月に延期となりました。この日のためとこ準備され、お世話になります。どうぞよろしくお願いします。

## 本校の特色です「そばの栽培とそば打ち体験」！

そばを栽培し、そば打ち体験をして、食べる。という体験は、なかなかできるものではありません。本校の特色ある教育活動の一つです。幻の高来そば振興協議会のみなさんのおかげです。



さて、先日は、道徳の授業を初めて行いました。子どもたちも頑張る実習の先生を応援したのだと思います。いつもまして、自分の思いや考えをワークシートにまとめ、発表していました。私たち教師も、子どもたちに助けられることがたくさんあります。



## 大雨時の対応

昨日（十四日）の朝は、豪雨に加え、雷鳴がどどんと空でしたが、安全に登校できるよう、ドライブルーム式をとりました。が、一回目といふこともあり、安全にスムーズにできたかと思つます。

今後も、登下校時の急な大雨や暴風などが考えられます。何より守るべきものは、子どもたちの安全です。保護者のみなさまには、「安心メール」で情報を発信していくので、その都度、じ確認いただきますよ！お願いします。

★百年杉★  
～たかにし応援団～